Pide Andrés Aylwin: Plebiscito Por Senadores Designados

"La conciencia de Chile obliga a los senadores designados a someterse a lo que decida la soberanía popular", declaró el diputado Andrés Aylwin Azócar, al referirse a la nominación de los miembros de las diversas comisiones de la Cámara Alta.

Expresó que "la institución de los senadores designados tiene la condenación moral y el rechazo del 90% de la opinión pública y creemos que el país entero tiene el derecho a esperar que una institución tan cuestionada moralmente sea sometida a plebiscito, a fin de que sea Chile quien decida la vigencia o derogación de tal institución antidemocrática".

El diputado DC denunció "el carác-

El diputado DC denunció "el carácter absolutamente antidemocrático de los senadores designados, cuya existencia es abiertamente violatoria de la soberanía del pueblo".

